

## Analizará G20 deuda y apoyos monetarios (Reforma 19/04/13)

Analizará G20 deuda y apoyos monetarios (Reforma 19/04/13) Por Reuters Washington DC Estados Unidos (19 abril 2013).- Los líderes financieros del Grupo de las 20 grandes economías debatirán hoy los objetivos específicos para contener los niveles de deuda y los peligros potenciales de las últimas rondas de estímulo monetario de los mayores bancos centrales del mundo. Los jefes de Finanzas también demandarían una rápida resolución a la fijación de guías para los instrumentos financieros referenciales como la tasa de interés Libor, tras el escándalo global por la manipulación de esos tipos. Sin embargo, la revisión de las medidas de austeridad de las mayores economías sería uno de los principales temas. Las economías avanzadas, en especial en Europa, han llevado adelante fuertes planes de recortes de gastos para limitar su endeudamiento, pero esos esfuerzos han golpeado a sus economías, que ya sufrían por una fuga de capitales y subinversión del sector privado. El comisionado de Asuntos Económicos y Monetarios de la Unión Europea, Olli Rehn, le dijo a Reuters en una entrevista que era necesario un periodo de menores gastos y endeudamiento para calmar a los mercados, alarmados por los descontrolados niveles de deuda de varios países, en especial de la periferia de la zona euro. Pero ese momento ya ha pasado, agregó. Estados Unidos se ha opuesto a comprometerse a un objetivo de deuda pública como porcentaje del PIB, una forma común de medir el nivel de endeudamiento de un país. "Creo que un tema que va a aparecer (...) es el tema de los objetivos difíciles, o no, de deuda en relación al PIB", dijo el ministro de Finanzas de Canadá, Jim Flaherty. Pese a ello, Flaherty instó al G20 a fijar objetivos severos a la deuda y el déficit, aunque agregó que las economías en problemas deberían avanzar más lentamente hacia un presupuesto equilibrado que otras. El nivel sin precedentes de los estímulos monetarios diseñados para impulsar el crecimiento de las mayores economías, como Estados Unidos, la zona euro y Japón, ha generado preocupaciones sobre una excesiva fuga de capitales hacia las naciones en desarrollo. En un comunicado emitido ayer, el Grupos de 24 naciones en desarrollo, que incluye a Brasil, India, Sudáfrica y México, llamó a los países desarrollados a "tener en cuenta los efectivos negativos (...) de las políticas monetarias no convencionales prolongadas en el tiempo, incluyendo a la inflación y la volatilidad de los flujos de capital y de los precios de las materias primas". "Hay un llamado de los miembros del G24 para tener una coordinación clara y una mejor comunicación con los mercados emergentes (...) para mitigar estas posibles burbujas en la apreciación de los activos. El consenso señala que se trata de algo que tiene que ser seguido de cerca", dijo el Secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray. Videgaray tiene motivos para preocuparse. En los días posteriores al anuncio del Banco de Japón, por ejemplo, el peso mexicano subió 2.5 por ciento frente al dólar a su mayor nivel en 20 meses. Contra el yen, el peso se apreció un 9 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo